

## Eimeldingen bietet Bestellung von Balkonkraftwerken

Eimeldingen organisiert eine  
Sammelbestellung für Bal-  
konkraftwerke. Die Initiative  
dazu kam von einem Bürger.

**EIMELDINGEN** Von „ganz tollem Bürgerengagement“ sprach Bürgermeister Oliver Friebolin im Gemeinderat, als er die Aktion vorstellte. Er dankte Dirk Liebert, der angefragt hatte, ob die Gemeinde nicht Balkonkraftwerke in der Bevölkerung bekannter machen könnte. Die Idee griff man im Rathaus gerne auf. Dirk Liebert habe die meiste Arbeit damit gehabt „und alles mustergültig vorbereitet“, berichtete Friebolin.

Balkonkraftwerke sind Mini-Photovoltaikanlagen, die unkompliziert zu montieren sind und die Möglichkeit eröffnen, den selbst produzierten Solarstrom direkt im eigenen Haushalt zu nutzen. „Damit haben Sie die Chance, dem steigenden Strompreis entgegenzuwirken und zur Energiewende einen persönlichen Beitrag zu leisten“, schreibt die Gemeinde auf dem auf ihrer Homepage freigeschalteten Infoblatt. Dort erfährt man alles Weitere.

---

### *Die Sammelbestellung soll Rabatte ermöglichen*

---

Zur Auswahl stehen drei unterschiedliche Modelle: ein Basismodell für den Balkon, eines für Gärten und Flachdächer, eines für Geländer mit 300 oder 600 Watt Ausgangsleistung. Mitbestellt werden kann Zubehör wie Schienen oder Haken. Die Module sind steckerfertig und kosten, je nach Modell und Leistung, zwischen 499 und 1049 Euro. Ein Bestellformular gibt es auch auf der Webseite, ausgefüllt sollten sie bis 1. März vorliegen.

Bei mehr als zehn Bestellungen gewährt der Lieferant zehn Prozent Rabatt. Die Balkonkraftwerke werden an die Gemeinde geliefert, wo sie abgeholt werden müssen. Montage, Betrieb und Garantiefälle liegen dann in deren Verantwortung. „Wir helfen nicht bei der Montage“, stellte Dirk Liebert klar, Montageanleitungen habe er aber auf der Homepage verlinkt. Beteiligen können sich übrigens nicht nur Eimeldinger. Jeder Besteller sei willkommen, „je mehr, desto besser“, sagte Liebert, der der Gemeindeverwaltung ein ausdrückliches Lob zollte: „Ich habe einfach mal ins Blaue hinein angefragt. Dass die Anregungen dann sofort aufgegriffen und umgesetzt worden ist, ist einfach klasse.“

**Herbert Frey**